

クリスマス会を開催しました！

12月15日(土)に、子どもとの交流事業としてクリスマス会を開催しました。今年は31名(大人24名、子ども7名)の参加があり、楽しい1日を過ごしました。

昨年に引き続き文化生涯学習部と食生活改善推進員さんとの共催で、料理教室(鶏肉の赤ワイン煮、大根とパプリカのマリネ、クリスマスリースサラダ)やクリスマスツリーの飾り付け、ケーキ作り、ビンゴゲーム、室内ゲームを行いました。

ここ数年は阿毘縁地内の子どもさんの数も減り、普段子どもさんの声を聞く機会も少なくなっているようです。子どもさんたちの声が地域の元気の素となるということ、このような交流の大切さを改めて感じた1日でした。

この日飾り付けたツリーは、12月27日(木)までの間、毎日午後5時~午後8時に点灯します。

クリスマス会感想

- ◆ 今日、子どもにかえて楽しく過ごしました。ケーキがとてもおいしかったです。
 - ◆ ごちそうをよばれて、ゲームをして1日楽しかったです。
 - ◆ 地域の皆さんと色々とふれ合う機会を作っていただきありがとうございました。
子どもたちも、とても楽しそうでしたし、食事やケーキ作りもワイワイ出来て良かったです。
 - ◆ ゲームが楽しかった。久しぶりに会う人と話しが出来て良かった。
 - ◆ 久しぶりに子どもの声を聞き、子育てをしていた頃を思い出し、とても楽しい1日でした。
また来年もお願いします。
 - ◆ 子どもの声が聞けて、長生きできる気がしました。楽しい1日をありがとうございました。
 - ◆ 今日は最高に楽しかったです。子どもさんたちとのふれ合い、三つも四つも若返った感じで楽しませて頂きました。料理もおいしかったですし、ぜひ来年も仲間にしてほしいです。
 - ◆ ゲームやケーキを作って食べておいしかったです。ゲームが楽しかった。色々して楽しかったです。
- *この他にもみなさんからたくさんのご感想をいただきました。



発行 - 阿毘縁むらづくり協議会

高原だより

電話 87-0909

平成24年12月

(通巻82号)



協議会活動記録

《12月》

- 1日：みんなの人権・小地域懇談会
(下阿毘縁自治会)
- 2日：第3回地域づくりセミナー参加
- 3日：文化生涯学習部・食生活改善推進員合同会議
- 6日：第7回理事・事務局会議
町自治協議会出席(阿毘縁開催)
- 7日：社協 配食弁当打ち合わせ会出席
- 15日：クリスマス会
- 22日：自衛消防団訓練・声かけ運動
(阿毘縁)
- 23日：自衛消防団訓練・声かけ運動
(大菅、下阿毘縁)



これからの予定

《12月》

28日：仕事納め

《1月》

4日：仕事始め

27日：新春むらづくり懇談会

※12月29日~1月3日まで休館です。
会館を使用されます方は、早めに申し込みをお願いします。



平成24年度

「みんなの人権・小地域懇談会」

11月25日に、大菅自治会(出席者11名)と阿毘縁自治会(出席者14名)、12月1日には下阿毘縁自治会(出席者7名)で「みんなの人権・小地域懇談会」が開かれました。

今年は「部落の歴史(明治～現代)」のビデオ鑑賞後、どのようにして、差別が現代まで根付いてきたのかについて話し合いました。2時間という短い時間ではありましたが、実体験や疑問など、多くの貴重な意見が出ました。

周りの人の意見を聞くだけでも意識が変わります。

年に一度の懇談会、来年もみなさんのご参加お待ちしております！

寒さが増し、悪質商法が増えてくる時期になりましたが、町内でも不審な電話が掛ってきたという報告があるようです。
最近では、申し込んでいないのに、高額な商品を送りつけられ代金を請求されるケースもあるようです。
変な電話が掛ってきた、身に覚えのない商品が届いたなど、お困りのことがありましたら、役場の消費生活相談窓口や近くの親しい人に相談しましょう。また、周囲に困っている様子の方がおられましたら、声を掛け合って対処しましょう。

悪質商法に注意！



平成24年度

新春むらづくりVS懇談会

とき 平成二十五年一月二十七日(日曜日)

午後一時～

会場 ゆきんこ村 研修棟

◆ 第一部 行政との意見交換

◆ 第二部 増原町長さんと

行政職員の皆さんを囲んでの懇親会

※懇親会 要参加申込

会費 一五〇〇円 車での送迎有り

懇親会参加申込×切 一月十八日(金曜日) 必着

【申込先】阿毘縁地域振興センター

電話・FAX 87-0909

むらづくり懇談会に向けて、行政入向けの要望・提案事項等
がありましたら、一月九日(水)までに、阿毘縁地域振興センター
1(87-0909)へお知らせください。

2012年も残すところわずかとなりました。

今年もむらづくり協議会事業にご協力ありがとうございました。

寒い日が続いておりますが、体調を崩されませんように良いお年をお迎えください。

来年もむらづくり協議会をよろしくお願いいたします。

